

Le groupe de Visegrád a 20 ans, 20 ans déjà. Mardi 15 février, la Pologne, la République tchèque, la Slovaquie et la Hongrie se sont réunies à Bratislava pour fêter l'événement.

Saisissons l'occasion de rappeler brièvement ce qu'est le groupe de Visegrád : groupement d'intérêts géopolitiques d'Europe centrale, comme il en existe d'autres tels le triangle de Weimar - réunissant la Pologne, l'Allemagne et la France. A l'origine, le groupe de Visegrád a été fondé afin de mettre en place . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)